

Hadiri Upacara Penutupan Latsitardanus XLII, Kapolresta Mataram Terima Cendramata dari Danjen Akademi TNI

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 11, 2022 - 15:55



*Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM saat menerima cendramata dari Danjen Akademi TNI.
(11/06)*

Lombok Barat NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM.,
menghadiri acara Upacara Penutupan Latihan Integritas Taruna Wreda

Nusantara (Latsitardanus) ke XLII tahun 2022 yang berlangsung di terminal Pelabuhan Gilimas Lombok Barat, (11/06).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Gubernur NTB, Ketua DPRD NTB, Kapolda NTB, Danrem 162/WB, Anggota Forkopimda Provinsi NTB, Bupati dan Walikota Se-NTB, Kapolres/Kapolresta jajaran Polda NTB, Dandim jajaran Korem 162 serta para Taruna TNI (AU, AD, AL), praja IPDN serta Mahasiswa peserta Latsitardanus XLII tahun 2022.

Bertindak sebagai inspektur upacara pada penutupan Latsitardanus ke XLII Gubernur NTB Dr. Zulkiflimansyah dalam sambutannya menyampaikan terimakasih kepada Panglima TNI, Kapolri, Rektor IPDN, serta para Rektor Perguruan tinggi Seindonesia yang telah mempercayakan dan memberikan dukungan kepada Nusa Tenggara Barat (NTB) sebagai tempat berlangsungnya Latihan Integritas bagi para siswa/siswi baik TNI, Polri, IPDN dan Mahasiswa sebelum nantinya lulus dan bertugas di tempatnya masing-masing.

Disamping itu Inspektur upacara juga menyampaikan terimakasih kepada Kapolda NTB, Danrem 162, Danlanud Mataram, Danlanal Mataram serta seluruh masyarakat NTB yang telah membantu pemerintah dalam memfasilitasi segala kegiatan yang dilaksanakan selama Latsitardanus yang berlangsung kurang lebih 4 Minggu di pulau Lombok dalam rangka menyempurnakan kegiatan pembelajaran yang dilakukan oleh masing-masing lembaga TNI, Polri, IPDN dan Perguruan tinggi sebelum nantinya ditugaskan oleh pemerintah.

Latihan ini merupakan realisasi sebelum sempurna menyelesaikan pendidikan dan latihan bagi para taruna yang selanjutnya akan di Lantik para perwira baru ini oleh bapak Presiden RI.

Lanjutnya, kegiatan latihan integritas para siswa/siswi Taruna, praja dan mahasiswa tersebut telah memberikan makna hidup sesungguhnya.

"Kita sudah bisa terbang karena belajar dari burung yang pandai terbang, kita sudah bisa berenang karena belajar dari ikan yang pandai berenang. Namun tantangan berat yang kita hadapi saat ini bagaimana kita bisa senantiasa belajar untuk menjadi manusia seutuhnya,"ucap orang No 1 di NTB ini.

Melalui Latihan Integritas, kita berharap agar seluruh peserta Latsitardanus dapat memelihara integritas yang telah tertanam, pasang komitmen untuk senantiasa menjaga keutuhan bangsa dan negara, memanfaatkan pengetahuan dan wawasan yang diperoleh selama latihan untuk meningkatkan kapasitas dan kapabilitas diri dalam melanjutkan pengabdian sebagai abdi masyarakat dan negara.

"Semoga Pendidikan dan latihan ini dapat memberi makna kepada adik-adik sebagai generasi muda Bangsa ini,"tutup nya.

Diakhir Upacara Kapolresta Mataram Menerima Cenderamata bersama Kapolres lainnya SE pulau Lombok yang diserahkan langsung oleh Danjen Akademi TNI Letjen TNI Bakti Agus Fadjar S.I.P., M.Si.,(Adb)